

**Credencial de Ministro Plenipotenciario, en forma de Carta
de Cancillería.**

DON ALFONSO XII

por la Gracia de Dios, Rey constitucional de España, Rey de Castilla, de León, de Aragón, de las Dos Sicilias, de Jerusalén, de Navarra, de Granada, de Toledo, de Valencia, de Galicia, de Mallorca, de Menorca, de Sevilla, de Cerdeña, de Córdoba, de Córcega, de Murcia, de Jaén, de los Algarbes, de Algeciras, de Gibraltar, de las Islas Canarias, de las Indias Orientales y Occidentales, Islas y tierra firme del mar Océano, Archiduque de Austria, Duque de Borgoña, de Bravante y de Milan, Conde de Habsburgo, de Flandes, del Tirol y de Barcelona, Señor de Vizcaya y de Molina, etc., etc., etc.

Al Serenísimo y Potentísimo Señor Alejandro Tercero, por la Gracia de Dios, Emperador y Autócrata de todas las Rusias, de Moscovia, Kiovia, Wladimiria, Novogorodo; Czar de Casau, Czar de Astracán, Czar de Polonia, Czar de Siberia, Czar del Kersonese Taurico, Czar de la Georgia; Señor de Plescow y Gran Duque de Smolensko, de Lituania, Volguia, Podolia y de Finlandia; Duque de Estonia, de Livonia, de Curlandia y Semigalia, de Samogicia, Bialostock, Carelia, Twer, Jugoria, Permia, Viatka, Bolgaria y otros; Señor y Gran Duque del Bajo Novogorodo, de Zernigovia, Riazán, Polotsk, Rostow, Jaroslaw, Beloosewsk, Udoria, Obdoria, Condimia, Witebsk, Abstislaw; Dominador de toda la parte del Norte; Señor de Iberia, de la Cartalinia, de la Cabardia y de la provincia de Armenia; Príncipe Heredero y Soberano de los Príncipes de Circasia y otros Príncipes de la montaña; Sucesor de la Noruega; Duque de Schleswig Holstein, de Stormania, de Dithmarsen y de Oldemburgo, etc., etc., etc.

Serenísimo y Potentísimo Emperador y Rey, Señor Hermano y Amigo Nuestro Carísimo: El deseo de estrechar más y más los lazos de buena armonía y amistad que felizmente existen entre nuestros Estados, no me permite diferir más el dar, con este objeto, un sucesor al Ministro que me representaba en la Corte del Augusto Padre de Vuestra Majestad Imperial, y he elegido para reemplazarle como Mi Enviado Extraordinario y Ministro Plenipotenciario cerca de Vuestra Majestad Imperial, á Don....., etc., etc. Las cualidades que le distinguen y su adhesión á Mi Persona, Me hacen esperar que Vuestra Majestad Imperial le acogerá con benevolencia y concederá fe y crédito á cuanto manifieste en cumplimiento de Mis instrucciones, que tienen por principal objeto mantener y consolidar las relaciones, que tanto aprecio, de buena inteligencia establecidas entre nuestras Cortes. Aprovecho gustoso esta ocasión para ofrecer á Vuestra Majestad Imperial las seguridades de la alta estima y de la inalterable amistad con que soy,

De Vuestra Majestad Imperial
Buen Hermano
ALFONSO.

(Firmado.)

ANTONIO AGUILAR Y CORREA.

En el Palacio de Madrid
á 24 de Febrero de 1881.